

# NDR 2 Moment mal

Montag bis Freitag 18:15 Uhr, Samstag und Sonntag 9:15 Uhr



KIRCHE IM NDR

Klaus Böllert vom Erzbistum Hamburg

Sonntag, 18. August 2024

---

Diesen Satz hier wird Felix aus Schleswig in den nächsten Wochen häufig sagen...

*Mein Name ist Felix Ickerodt, ich bin 19 Jahre alt und ich bin aus Deutschland.*

Ja, Felix verlässt den Norden für ein Jahr.

*Also, ich mache einen Freiwilligendienst in Südamerika. Ich gehe als Missionar auf Zeit nach Paraguay auf ein Landwirtschaftsinternat.*

Klingt eigentlich sehr spannend, aber MISSIONAR (wenn auch nur auf Zeit), das klingt so altertümlich?!

*Ich glaube, der wichtigste Aspekt ist das mit leben und das Werte vorleben, dass man einen Austausch hat zwischen den Lebensstilen, Glaubensstilen und auch den Werten und dass man so einen Dialog zwischen den Kulturen herstellen kann.*

Felix Aufgaben wird in Paraguay überall dort mithelfen, wo eine helfende Hand gebraucht wird. Zum Beispiel auf dem Feld oder im Stall oder auch im Internat. Dort wird er den jüngeren Schülern beim Kochen helfen und auch in der Kirchengemeinde mit anpacken. Das kennt Felix bereits. In Schleswig war er viele Jahre Messdiener und hat dem Pfarrer am Altar geholfen. Insofern wird ihm Paraguay nicht ganz fremd sein.

*Paraguay ist auch katholisch geprägt. Es gibt auch eine weite indigene Bevölkerung, die auch eine Art katholischen Glauben leben, der sich aber schon von dem europäischen Glauben unterscheidet.*

Felix hat vor ein paar Wochen das Abitur gemacht und das Jahr in Paraguay soll ihm auch bei der Berufsorientierung helfen.

*Ich selber bin interessiert in der Richtung Entwicklungszusammenarbeit. Demnach dachte ich, dass ein praktisches Reingucken für ein Jahr mir eine neue Sicht auf diesen Arbeitsbereich geben würde.*

Felix Ickerodt aus Schleswig geht im August für ein Jahr als „Missionar auf Zeit“ nach Paraguay! Eine gute Zeit und komm gesund wieder!

---